

70e anniversaire du débarquement et de la bataille de Normandie

70th anniversary of D-Day
and the Battle of Normandy



La Basse-Normandie commémorera cette année le 70e anniversaire du Débarquement et de la Bataille de Normandie. Cet anniversaire, par l'intensité des cérémonies (27 cérémonies officielles en 2014 contre 19 en 2004) et des manifestations (1090 manifestations recensées à ce jour contre 600 en 2004) exige un niveau d'organisation important.

Ces commémorations sont en effet l'occasion de faire le lien avec la jeunesse, un passage de témoins d'autant plus important que ces cérémonies seront les dernières qui réuniront autant de vétérans.

La plage d'Utah Beach accueillera deux événements majeurs :

- Le 5 juin en fin de journée, la cérémonie officielle sera suivie d'un concert et du feu d'artifice qui embrasera la côte.
- Le 6 juin au matin, la cérémonie bi-nationale

Il est primordial de mettre en place une organisation particulière de la circulation pour faciliter l'accès à ce site, empêcher l'engorgement des axes.

This year Basse-Normandie will be celebrating the 70th anniversary of D-Day and the Battle of Normandy. Due to the large number of official ceremonies (27 versus 19 in 2004) and events (1090+ versus 600 in 2004), this anniversary requires a high level of organization.

These commemorations will indeed provide a huge opportunity for younger generations, maintaining the righteous legacy as these ceremonies may very well be the last many veterans might be able to attend.

Utah Beach will host two major events:

- On the 5th of June, the Official Ceremony will be followed by a concert and fireworks that will illuminate the coastline.
- On the 6th of June, the French-Danish Ceremony.

Therefore, it is essential to set a specific organization of traffic to ease access to the site to avoid overcrowding roads.

Pour vous rendre à Utah Beach les 5 et 6 juin 2014 :

To get
to Utah Beach,
June 5 and June 6, 2014 :



Itinéraire conseillé :

RN13 sens Caen/Cherbourg ou Cherbourg/Caen
> sortie **Blosville**
suivre la direction **Foucarville / Saint Germain de Varreville** pour rejoindre la plage de Utah Beach par la **D421** [Tracé Bleu]

Axes Interdits :

A partir de l'échangeur Saint-Côme-du-Mont sur la RN13, la circulation sur la **RD913** sera interdite sauf pour les usagers autorisés les :

- 5 juin : de 14h à 2h
- 6 juin : de 6h à 13h

La circulation sur les voies communales [D70/D14/VC-Tracés Vert Foncé] sera interdite sauf pour les usagers autorisés.

MERCI de bien vouloir respecter les sens de circulation imposés par la gendarmerie pour favoriser la circulation.

Recommended itinerary :

RN13, Caen to Cherbourg or Cherbourg to Caen directions:
> Blosville exit
then follow Foucarville / Saint-Germain-de-Varreville direction to get to Utah Beach via D421 (blue route)

Closed roads :

From Saint-Côme-du-Mont interchange on RN13, traffic on RD 913 will be closed, except for authorized users on:

- June 5 : from 14h pm to 02h am
- June 6 : from 06h am to 13h pm

Local roads D70, D14, VC (dark-green route) will also be closed, except for authorized users.

To ease the flow of traffic, **PLEASE** respect traffic directions enforced by the Gendarmerie forces.

P

LAN DE CIRCULATION

Area & Route Map

- Parking Visiteurs**
Visitors parking
- Parking Camping-Car**
Camper-vans parking
- Parking VIP**
VIP parking
- Concert**
Concert site
- Poste Médical**
Advanced medical station
- Parking personnes à mobilité réduite**
Disabled parking
- Tribunes**
VIP stands
- Hippodrome**
Horse racetrack
- Axe rouge - réservé aux secours**
Red route - emergency road
- Accès parking**
Parking entry access
- Sortie parking**
Parking way out
- Circulation interdite sauf usagers autorisés**
Closed road (authorized access only)
- Point de blocage de circulation**
Roadblock / Checkpoint
- Feux d'artifice avec périmètre de sécurité (rayon 160m)**
Fireworks launch site with security perimeter (160m / 525ft radius)

